

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, dapat ditarik kesimpulan bahwa ada beberapa kebermaknaan yang didapatkan oleh keempat partisipan selama bergabung didalam komunitas motor Yamaha RX-KING ini. Kebermaknaan yang mereka peroleh yaitu: suasana kekeluargaan, saling menghargai, ketangguhan, kekompakan, hobi, kegiatan sosial, pembelajaran atau pengalaman, eksistensi kelompok, peluang usaha.

Kebermaknaan diperoleh partisipan merupakan perjalanan panjang yang mereka temukan setelah bergabung di komunitas Yin Yang King Club (YYKC). Beberapa hal kebermaknaan yang telah diuraikan diatas sesuai dengan dukungan teori dan realita yang terjadi di lapangan saat peneliti mengadakan pengambilan data secara langsung. Hasil yang didapatkan sesuai dengan data penelitian yaitu: dukungan sosial (suasana kekeluargaan), equal atau kesetaraan (saling menghargai), kualitas produk (ketangguhan, terjangkau, dan legenda), pengembangan organisasi (kekompakan dan *touring*), minat (hobi), perilaku sosial (kegiatan sosial dan tambah saudara), pembelajaran (pengalaman), esensi eksistensi (eksistensi kelompok), dan kesempatan kerja (peluang usaha).

Keempat partisipan telah menemukan berbagai macam kebermaknaan, seperti yang telah diuraikan di atas dengan demikian keikutsertaan mereka

didalam komunitas YYKC ini telah memberikan nilai-nilai positif didalam kehidupan mereka masing-masing.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang diperoleh, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Partisipan Peneliti

Kebermaknaan yang dirasakan keempat partisipan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi orang-orang diluar sana yang mempunyai minat dan hobi terhadap sesuatu serta telah bergabung pada sebuah komunitas atau klub untuk memertegas tujuan dan makna apa yang ingin dicari manakala telah bergabung pada komunitas atau klub yang diikutinya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan agar dapat mengembangkan penelitian yang berkaitan dengan kebermaknaan secara lebih mendalam, serta bermanfaat bagi individu maupun kelompok itu sendiri. Dengan begitu, lebih detail guna melengkapi tentang penelitian yang telah dilakukan sebelumnya.